

FINALIZAN LAS NEGOCIACIONES RUSO-FINLANDESES

ANOCHÉ FUE FIRMADO EL TRATADO, pronunciando discursos Molotov y Pekkala

Parece que está redactado de acuerdo con las instrucciones dadas a la delegación por el Gobierno de Helsinki

Firma del Tratado : Helsinki, 6. — El presidente Paasikivi, ha convocado esta mañana al Gabinete finlandés. En los medios políticos se cree que el objeto de esta reunión era hacer un estudio final sobre las disposiciones del tratado ruso-finés y la firma del mismo.

Hablan Molotov y Pekkala Londres, 6. — En la firma del tratado ruso-finlandés pronunciaron discursos Molotov y el primer ministro finés, Pekkala.

Molotov dijo que el tratado tenía como fin "evitar una repetición de la agresión alemana y consolidar la paz en Europa".

Pekkala dio las gracias a la delegación rusa por "la benévola actitud hacia nuestro país y su Gobierno durante las negociaciones, gracias a la cual fué posible conseguir resultados de acuerdo con nuestras condiciones particulares, satisfactorias para ambas partes". — EFE.

La reunión del Gabinete duró cuarenta y cinco minutos. — EFE.

Terminan las negociaciones : Helsinki, 6. — Las negociaciones para el propuesto tratado ruso-finlandés parece han llegado a su etapa final en una reunión que anoche presidió Molotov, quedando pendiente únicamente de la firma, según la Agencia de Noticias finlandesa. — EFE.

Es probable que hoy se firme el Pacto : Helsinki, 6. — Han terminado (Pasa a la página 5.)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV. — Número 4.179. CEUTA MIÉRCOLES 7 DE ABRIL de 1948 — Precio 50 céntimos



Informe de Stafford Cripps en la Cámara sobre los presupuestos

Dijo que Inglaterra tendrá que luchar denodadamente todo el año para poder pagar las importaciones

AÑADIO QUE EL PLAN MARSHALL ES LA ÚNICA ESPERANZA DE GRAN BRETAÑA

Londres, 6. — El canciller del Exequy, sir Stafford Cripps, ha pronunciado un discurso en la Cámara de los Comunes, al comenzar el debate sobre los presupuestos.

Declaró que durante todo el año actual, Inglaterra tendrá que luchar denodadamente para poder pagar las importaciones que está recibiendo, agregando que no debe reducir los gastos generales, debido a las dificultades mundiales y que es preciso llegar a un balance, especialmente con los países del dólar.

Dijo que los ingresos de In-

glaterra por inversiones en 1947 fueron solamente de 51 millones de libras, es decir 24 millones menos que en 1946 y 134 menos que en 1938.

Anunció que Inglaterra ha tenido que continuar vendiendo algunos de sus bienes en el exterior y que la extracción de sus reservas de dólares aumentaron más del 50 por ciento que el déficit total, elevándose a 1.023 millones de dólares al año.

"Durante los seis primeros meses — dijo — nuestro programa de importaciones tendrá como resultado un déficit general so-

bre nuestra balanza de pagos, por lo menos, de unos 136 millones de libras".

Dijo que el Gobierno se esfuerza por mantener sus reservas económicas que, de continuar la actual marcha habrán desaparecido totalmente en 1950.

Se refirió al Plan Marshall y dijo que era la única esperanza de Inglaterra.

"No necesito subrayar — declaró — lo que ocurriría si no viniese la futura ayuda norteamericana. Nos veríamos obligados a reducir enérgicamente nuestras importaciones de alimentos y materias primas con las más graves consecuencias para nuestro nivel de vida y nuestros esfuerzos productivos". — EFE.

Expresivo cablegrama del presidente PERON AL GENERALISIMO FRANCO

"Para vos un abrazo de soldado argentino y para todos los españoles, mi corazón"

Madrid. — En la secretaría particular y militar de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, se ha recibido el siguiente cablegrama:

"Buenos Aires. Excelentísimo señor Francisco Franco, Jefe del Gobierno español. Madrid. — Contestando su cable de fecha 3 del corriente, ruego a V. E. haga llegar al noble pueblo español mi personal agradecimiento

y el de toda la nación argentina por la forma cordial con que ha recibido acuerdo concertado. Ante anuncio manifestaciones celebratorias en toda España, especialmente las convocadas por estudiantes universitarios deseo expresar emoción que siento al comprobar que juventudes ambos países saben valorar nuestra actitud como sim-

bolo de afectos perdurables que han de imprimir en la vida futura del mundo las esencias del espíritu inmortal que España forjó y que desde estas latitudes boreales conservamos con fraternal amor. Para vos un abrazo de soldado argentino y para todos los españoles mi corazón. Juan Perón, presidente de la nación argentina". — EFE.

LA CONFERENCIA DE BOGOTA

BRAMUGLIA expresa su confianza en la solución de la disputa sobre las islas Malvinas
Dijo que Argentina insiste en que su derecho no será sometido al estudio de un Tribunal internacional

Bogotá, 6. — El ministro argentino de Relaciones Exteriores, Juan Bramuglia, que asiste a la Conferencia interamericana que se celebra en esta capital, ha manifestado a un corresponsal de la Agencia Reuter, que tiene confianza en la solución de la disputa con la Gran Bretaña sobre las islas Malvinas.

"Creo que conseguiremos un acuerdo satisfactorio para ambos, en las conversaciones que se realizan entre Londres y Buenos Aires", dijo, y añadió que, sin embargo, la Argentina insiste en que su derecho a los territorios no será sometido al estudio de un Tribunal Internacional.

"Las islas Malvinas — agregó — no tienen mucha importancia para Gran Bretaña, pero si son

de gran importancia estratégica para la Argentina".

Dijo por último el ministro argentino que su país apoya la resolución de Guatemala en la que pide que se ponga fin a las posesiones coloniales europeas en el hemisferio occidental. — EFE.

La experiencia del Paraguay : Bogotá, 6. — El ministro de Asuntos Exteriores del Paraguay, César Vasconcelos, ha hablado en la sesión plenaria de la Conferencia, celebrada esta tarde, y ha dicho que las Conferencias interamericanas "no son una reacción artificial del instinto de conservación, sino expresión viviente de un sentimiento. Se refirió después al caso específico de su país diciendo que

el Paraguay conjuró bajo el sabio y constructivo Gobierno del general Morínigo, la instauración de un Estado extremista, declarado sin recatos por el decreto número 152, del coronel Franco. El período sangriento de la historia del Paraguay constituye una experiencia útil para la democracia americana". — EFE.

Ecuador secundará las reclamaciones de Argentina y Chile : Bogotá, 6. — El ministro de Relaciones Exteriores del Ecuador, Antonio Parra Velasco, anunció que su país secundará las reclamaciones argentinas y chilenas en la Antártida y la de Guatemala en Belice. La declaración anterior la efectuó en la tercera sesión plenaria de la Conferencia interamericana. — EFE.

Llega a Gibraltar el ministro de la guerra británico

Fué recibido por las autoridades militares de la plaza

La Línea de la Concepción, 6. — Procedente de Malta llegó esta tarde a Gibraltar el ministro de la Guerra británico Mr. Emmanuel Shinwell.

En el momento de saltar a tierra, las baterías de la plaza dispararon 17 cañonazos en su honor. En el aeródromo la esperaban las autoridades militares de Gibraltar. Después de pasar revista a las fuerzas que le rindieron honores, se dirigió en automóvil al palacio del gobernador, donde se hospedará durante su breve estancia en la plaza inglesa.

Mañana inspeccionará las instalaciones y dependencias militares. — CIFRA.

Myron Taylor

RECIBIDO POR PÍO XII

El embajador entregó a S. S. un mensaje del presidente Truman

Ciudad del Vaticano, 6. — A las siete y media de la tarde, Su Santidad el Papa Pío XII, recibió en audiencia privada al embajador Myron Taylor, representante personal del presidente de los Estados Unidos de América. La audiencia duró cuarenta minutos.

El embajador entregó al Santo Padre un mensaje del presidente Truman.

Una vez terminada la audiencia, el embajador visitó a las altas jerarquías de la Secretaría de Estado. — EFE.

DE GASPERI

convoca con urgencia AL GOBIERNO ITALIANO

Prepara medidas de seguridad contra un posible golpe comunista

La C. N. T. aplaza la huelga anunciada para mañana

Roma, 6. (Urgente). — De Gasperi ha convocado urgentemente al Gobierno italiano para aprobar las medidas de seguridad contra un posible golpe comunista antes de las elecciones generales que se celebrarán el domingo día 18 de este mes. — EFE.

Los socialistas son servidores del comunista Togliatti : Roma, 6. — El ministro Scelba

ha acusado a los comunistas italianos de estar vendidos a Rusia y de proyectar para Italia "lo que sus colegas los comunistas de Checoslovaquia ya han hecho en aquel país".

Dijo también que los socialistas del ala izquierda son servidores de Togliatti. — EFE.

Roma, 6. La Confederación del Trabajo italiana, dominada (Pasa a la página 5.)



APOLO

HOY, debut, a las 10'45 del espectáculo "Francis" con su grandiosa revista

**33 rubias
3 morenas
con
3 hombres**

Presentación de la cantante de Radio Buenos Aires

INA DE MONTEMAR
y un maravilloso conjunto de títeres, viciotíteres, cuerpo de baile, atracción enciclopédica, canzonetistas, excéntrico, rapsoda, etc. etc.

[Algo Inigualable]

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.
Exclusivas Floralta presenta la gran superproducción

EL JARDIN DE ALA

En tecnicolor.
Por Charles Boyer y Marlene Dietrich.

Próximamente:

PERSECUCION EN ANGEL

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
7 de abril, miércoles.— Santos Epifanio, obispo; Puleuio, presbítero; Donato, Rufino, Calipio, Ciríaco, mártires; Saturnino, obispo; Afrates, anciano; Hesequias, confesor; Rtos. Hernán, Eduardo y Rodolfo. Rito simple. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCHARISTICO
En la Iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y media tendrá lugar la misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, la Hora Santa.

DELEGADOS NATOS
Mediante sorteo han sido designados Delegados natos de la Sección Adoradora Nocturna, para el año actual, los adoradores que siguen: Don José Gamero Sánchez, don José López Trujillo, don Francisco García Sanz, don Matías Vázquez García, don José López Maldonado, don Prisciano López del Amo, don Lito Campos Martín, don Antonio López Badillo y don Fernando Garrido Campano.

SANTORAL PARA MAÑANA
8 de abril, jueves.— Santos Edosjo, Jenaro, Máximo, Macario, Herodión, Flegontes, Conceisa, Asclarito, mártires; Dionisio, Perpetuo, Amancio, Redento, obispos; Beato Julián. Rito Simple. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos).— Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuan: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

Anoche en APOLO

Gran éxito del espectáculo "FRANCIS"

Bajo el título de 33 rubias y 3 morenas con 3 hombres, espectáculo "Francis" nos presentó anoche en el Salón Apolo un maravilloso conjunto de artistas de ambos sexos que supieron deleitar al público con sus múltiples intervenciones de todo género.

La revista musical que anoche debutó en Apolo es dinámica y llena de belleza. Al frente de la misma, escuchamos la melodiosa voz de Ina de Montemar, la supervedette argentina que ya habíamos escuchado por radio en múltiples ocasiones y de la que teníamos las mejores referencias.

Con ella triunfan Rafael Catalán, Blanquita Patiño, Eduardini, Taberner, José Luis Galán,

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de mañana, 8 del actual, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeta a racionamiento.

Ceuta, 7 de abril de 1948.

EL SECRETARIO.

Firmado: Diego de la Rubia.

EJERCITO DE MARRUECOS

Necesitando un número de este Territorio adquirir 75 mantas para ganado, se anuncia el correspondiente Concurso para que aquellos a quienes les interese, presenten sus proposiciones antes del día 24 de Abril corriente, con arreglo al pliego de condiciones que obra en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informará solicitándolo del Gobierno Militar de Ceuta.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho, imprenta FARO.

SE COMPRA caja registradora. Razón Pastelería, La Imperial, Teléfono 6-1-3.

Traspaso

SE TRASPASA casa amueblada en Málaga, sitio céntrico, condiciones inmejorables. Razón Glaviño, 23-3.º derecha, de 4 a 6.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Amelia de Silos, Carmencita Madrid, Estrella de Aragón, Marujita Gómez, Josefina Gómez, 4 hermanas Domini, Carmen Madrid, Trio Oriente, Pilarín San Segundo, José Luis, Fraz Val y un exquisito conjunto de estrellas del baile y la canción.

Indiscutiblemente, el espectáculo de "Francis", donde brillan morenas y rubias, mereció el unánime aplauso que ayer le otorgó el público ceutí, entusiasmado ante tanta belleza y tanto arte unido en el escenario.

La armonía, colorido y festividad del conjunto son las notas características del mismo.

No terminamos la crónica sin dedicar un valeroso elogio a la artista argentina Ina de Montemar, y a su selecto conjunto y decir al público que aún no haya aplaudido el espectáculo que éste es digno de verse y admirarse.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha enviado a este Organismo, para su entrega a los interesados, las siguientes Renovaciones de Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas:

(Continuación)

Don Daniel Gómez Sánchez; don Servando Frieyro Arza; doña Juana Rivero Alejo; don Cristóbal González Salazar; don Ramón Pouso Pau; don José Jiménez Gallego; don Vicente Lantaron Turner; don Miguel Lechado Queralt; don Federico Menéndez Villamil; don Manuel Alvaroz Fernández; don Juan Arroyo Fraile; don Andrés Baldomero Parrizas; don Sebastián Caspacho Velasco; don Fernando Martínez Mejías; don Antonio Román Serrano; don Joaquín de Medelina Faura; don Jesús Clemente García; don Antonio Saavedra Mateo; don Miguel Alemán Santiago.

Ceuta a 2 de Abril de 1948.

EL INSPECTOR GENERAL.

Delegado de Trabajo.

Firmado: Luis Sánchez-Bianco.

Saludo

Hemos tenido el gusto de saludar al catedrático de este Instituto, don Manuel Gordillo, que regresó de Sevilla, acompañado de su distinguida esposa. Le enviamos nuestra más cordial bienvenida.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 760'7.
Temperatura máxima a las 11'30: 19'6.
Temperatura mínima a las 0'30: 13'0.
Temperatura media: 16'3.
Humedad relativa media: 71 %
Lluvia durante las 24 horas: 00.
Dirección dominante de viento: N. W.
Velocidad media del viento: 8 kilómetros.
Horas de sol: 12.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: rizada.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios por falta de peso comprobada en el pan elaborado para racionamiento, he acordado imponer una multa de MIL PESETAS a cada uno de los industriales panaderos de la localidad DON PEDRO AZCOITIA ODRIUZOLA y DON ANTONIO ATENCIA BOURMAN, teniendo en cuenta la circunstancia agravante de reincidencia que en los mismos concurren.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 6 de abril de 1948.

EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín

La flota norteamericana inicia maniobras al suroeste de Grecia

Los ejercicios, que presencia el almirante Connolly, tendrán una semana de duración

Atenas, 6.—La flota norteamericana del Mediterráneo ha iniciado maniobras de una semana de duración a lo largo de la costa suroccidental de Grecia, según anuncia la Embajada de los Estados Unidos.

El comandante en jefe de las flotas del Atlántico oriental y el Mediterráneo, almirante Richard L. Connolly, ha presenciado el comienzo de los ejercicios en las primeras horas de la mañana zarparon del puerto de El Pireo los cruceros ligeros "Rochester" y "Dayton", acompañados de los destructores "Brownson" y "Mal Card".—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 796

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

3 marcas

OLOROSO ALMINA
SOLERA ALMINA
MOSCATEL ALMINA

Y tres excelentes productos de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGA ESPAÑOLA 11

CARTELERA del CERVANTES

HOY miércoles 7 Desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ Una producción nacional Presentada magníficamente

ALMA BATURRA

Interpretada por JOSE PELAYO

M.ª LUISA GERONA Una sensacional historia de amor que le hará vivir momentos de verdadera emoción.

Mañana:

SEDUCCION

Por Anna Neagle y Rex Harrison

En preparación

LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

Producción R. K. O. RADIO con INGRID BERGMAN y BING CROSBY



Franchot Tone
Anne Baxter
Erich von Stroheim
Akim Tamiroff

CINCO TUMBAS AL CAIRO

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 683 y 866

Sellos de caucho en la

IMPRENTA

FARO

El "Protocolo Franco-Perón"

Declaraciones del consejero económico de la Embajada argentina en Madrid

«Constituye una magnífica demostración de que se puede prescindir de viejos moldes y crear nuevas fórmulas, cuando se sabe de donde se parte y a donde se va»

«Si nos hemos alegrado de las oportunidades en que la Patria se acercaba a todas las naciones, podeis imaginaros la emoción que nos hace presa cuando se trata de España»

Madrid, 6.—Ante la importancia del Protocolo Franco-Perón, cuya firma solemne se verificará pasado mañana, jueves, hemos solicitado del consejero económico de la Embajada argentina en Madrid, unas declaraciones acerca de tan importante acuerdo económico. El doctor don Armando P. Molina, ha accedido amablemente a nuestro requerimiento, enviándonos las siguientes cuartillas:

«Las Cancillerías de nuestros dos países acababan de anunciar la conclusión de un protocolo que amplía y desarrolla el convenio comercial y de pagos hispano-argentino de octubre de 1946, desde hace pocas horas.

El general Perón une su nombre al de Generalísimo Franco, en un acto de gran trascendencia —por su contenido y por su espíritu— para España, para Argentina y para la humanidad. El anuncio oficial a que me he referido, se extiende suficientemente sobre las perspectivas que ofrece el protocolo para el aprovechamiento, recíprocamente beneficiado, de los esfuerzos de España y de Argentina. Dicho acto constituye una magnífica demostración de que se puede prescindir de viejos moldes y crear nuevas fórmulas cuando se sabe de dónde se parte y a dónde se va.

Franco y Perón han demostrado, rotundamente, su preocupación y capacidad por atender las siempre renovadas necesidades de sus comunidades.

Si la hora actual presenta una órbita cada vez mayor de la actividad oficial, no cabe duda que tal fenómeno general lleva inherentemente, una creciente responsabilidad de los estadistas. Y esta responsabilidad será tanto mayor cuanto más cerca estén los gobernantes de sus gobernados, interpretando fielmente sus necesidades y deseos. Y yo os afirmo, amigos de España, que el "Protocolo Franco-Perón" representa el sentir auténtico del pueblo argentino, superlucamente interpretado y categoricamente encarnado en la figura de su presidente.

Hace relativamente poco tiempo, el general Perón hizo un llamamiento a la cooperación económica de los pueblos en favor de la paz mundial. Entonces, con su palabra, luego y hoy con los hechos, el presidente de todos los argentinos concretaba, en lenguaje de la época, lo que ha distinguido permanentemente a la historia argentina. Comenzó respetando la soberanía de los

demás, pero exigiendo, con los medios que las circunstancias le permitían, el respeto de la propia. Posteriormente, su historia es pródiga en ejemplos de su claro concepto de la armonía del vivir internacional. Pero, desgraciadamente, esta siempre fundamental posición política suya no pudo ser correspondida en épocas aciagas para mi Patria y aún recientes en el campo económico. Hoy, para felicidad de todos los argentinos, su actual gobernanante ha superado, mediante su acción política, económica y social, tal situación.

Y la historia argentina de esta nueva época, amigos españoles, presenta ejemplos concretos y recientes de que aquella cooperación se expresó prácticamente antes de anunciarse, al hacerla y después anunciarla. Si nosotros, argentinos nos hemos alegrado en las distintas oportunidades en que la Patria se acercaba a todas las naciones del mundo, podeis imaginaros fácilmente la emoción que nos hace presa en esa ocasión en que se trata de España, de nuestra Es-

paña eterna, y es que el "Protocolo Franco-Perón" ocupa un lugar de relevancia en las relaciones exteriores de Argentina, y lo ocupa por participar de aquel sentido universal, por ser expresión auténtica del pueblo argentino y por ser, finalmente, fruto de la íntima compenetración hispano-argentina. Quedará, además, como fórmula original y lazo común de ligazón de intereses. Una provechosa colaboración del esfuerzo productivo de España y Argentina, así como la ejemplar cooperación financiera que se anticipa, facilitarán y desarrollarán su intercambio comercial recíproco y como si lo anterior no bastase para calificar el "Protocolo", la noble ciudad gaditana en gesto generoso que no nos sorprende, abrirá sus brazos para recibir y contribuir a la valoración del fruto del trabajo de un pueblo hermano que feliz se empeña, unido estrechamente a su gobernante, a cumplir su destino histórico. Esta es, en intrascendentes pero sinceras palabras, mi opinión acerca del "Protocolo Franco-Perón". —CIFRA.

La carretera de Tel Aviv a JERUSALEN, bloqueada

DESPUES DE SEIS DIAS DE LUCHA LOGRO PASAR UN CONVOY JUDIO

Prosigue la batalla en el poblado de Kastel

Un convoy judío logra romper el bloqueo : : :

Jerusalén, 6.—Un gran convoy judío, que lleva alimentos, ha conseguido romper el bloqueo árabe en Jerusalén, después de seis días de lucha con los árabes, que tienen bloqueada la principal carretera que conduce de Tel-Aviv a Jerusalén.

El convoy fue recibido con entusiasmo, ya que ayudará a aliviar la crítica situación alimenticia de la ciudad, según se indica en los círculos judíos.—EFE.

Los judíos hacen retroceder a los atacantes : : :

Jerusalén, 6. Un portavoz del Haganah, ha comunicado esta noche que las fuerzas judías han

conseguido diezmar ola tras ola de atacantes árabes, haciéndoles retroceder hacia las colinas circundantes del poblado de Kastel.—EFE.

500 Judíos a punto de ser "eliminados" : : : : :

Jerusalén, 6.—Las autoridades militares árabes anunciaron que tenían pensado para la noche del lunes "eliminar" a los 500 judíos que se encontraban aislados en Kastel.

Añadieron que más de mil árabes, atrincherados y dotados de artillería, ametrallan y bombardean a los judíos desde las primeras posiciones elevadas que dominan el poblado.

En los círculos extraoficiales británicos se dijo que no se haría esfuerzo alguno para salvar a los judíos sitiados, debido a que estos fueron al poblado por su propia voluntad.—EFE.

Kastel sigue en poder de los Judíos : : : : :

Jerusalén, 6.—El Gobierno anuncia que tres judíos resultaron muertos y nueve heridos en los encuentros de ayer entre árabes e israelitas.

El comunicado dice que el poblado de Kastel sigue en poder de los judíos, que se encuentran cercados por los árabes.—EFE.

UN MONUMENTO AL PRESIDENTE PERON, acuerda el Ayuntamiento de San Fernando

Será levantado en la histórica Punta del Zuazo en la Isla de León

Manifestaciones de adhesión en Ciudad Real y Valencia

San Fernando, 6.—El Ayuntamiento ha celebrado sesión plenaria en la que se acordó por unanimidad, erigir un monumento al presidente argentino, general Perón, a la entrada de la isla de León, en las inmediaciones del histórico lugar denominado Punta del Zuazo, que no llegó a ser ocupada en nuestra guerra de la Independencia, quedando como tierra libre española la llamada isla de León, que forma San Fernando y Cádiz.

A propuesta del alcalde, se enviaron telegramas de felicitación por la firma del protocolo, a Su Excelencia al Jefe del Estado español, al general Perón y al Alto Comisario de España en Marruecos.—CIFRA.

Manifestación en Ciudad Real de homenaje a la Argentina : : : : :

Ciudad Real, 6.—Una magna manifestación de adhesión a la República Argentina se ha celebrado hoy. Participaron millares de personas de todas las clases sociales. A la una de la tarde partió la manifestación del Parque Gasset, llevando al frente banderas y pancartas, así como la Banda Municipal de música. Desde el Parque y por las principales calles, se dirigió al Gobierno Civil, donde se incorporaron a la misma, el gobernador, el alcalde y otras autoridades.

A continuación marcharon al Ayuntamiento y desde el balcón central hablaron a la muchedum-

bre el alcalde, el delegado provincial de la Subsecretaría de Educación Popular y el gobernador civil.

Los discursos de las tres autoridades fueron interrumpidos constantemente con vivas y aplausos.

Después se interpretaron los himnos.

El alcalde ha dirigido un telegrama al embajador de la República Argentina en el que dice:

"Ruego acepte V. E. cariño y devoción este pueblo a nación argentina demostrados grandiosa manifestación hoy celebrada".

Estos días, al proyectar en los cines de la capital un noticiario en el que aparece la figura del Gauchillo, el público le tributó grandes ovaciones.—CIFRA.

Manifestación en Valencia : : : : :

Valencia, 6.—Esta tarde se ha celebrado una imponente manifestación en la que Valencia ha dado muestras de su agradecimiento y entusiasmo hacia la Argentina por la firma del "Protocolo Franco-Perón".

Figuraban las banderas entrelazadas de Argentina y España, así como numerosas pancartas alusivas a la firma del Protocolo.—CIFRA.

Felicitaciones por la firma del Convenio : : : : :

Madrid, 6.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, ha recibido numerosas felicitaciones dirigidas al Jefe del Gobierno español y al presidente de la República Argentina con motivo de la firma del "Protocolo Franco-Perón".

Entre ellas figuran las de las siguientes autoridades gaditanas: gobernador civil, presidente de la Diputación Provincial, alcalde, presidente accidental de la zona franca del puerto de Cádiz, presidente de la Junta de Obras del mismo, Centro Mercantil, Cámara de Comercio y Sindicato provincial de Transportes.

También se han recibido felicitaciones procedentes de muchas poblaciones de España, entre ellas algunas muy expresivas de Ciudad Real, Vitoria, Pontevedra y Tortosa.

El Centro Español de Libros, otras colectividades y organizaciones españolas residentes en el extranjero, han enviado igualmente telegramas de felicitación.—D. G. P.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

Críticas judías contra Gran Bretaña : : : : :

Tel Aviv, 6.—Tres destacados judíos de origen norteamericano han criticado amargamente a la Gran Bretaña por no haber conseguido paralizar la infiltración árabe en Palestina.

El Dr. Nevmann, presidente de la Asociación sionista de América, manifestó que la presencia de árabes extraños en Palestina se puede describir en forma más clara diciendo que es una "invasión por infiltración".—EFE.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del

Servicio de Oftalmología del Hospital Militar,

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Teléfono 1009.

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

LOS DEPORTES

EL FARO en ALGECIRAS

Torneo de dominó de 'Cub Taurino'

En medio de la mayor expectación e interés continuaban disputándose las partidas correspondientes a este original y competitivo torneo organizado por el Club Taurino de nuestra ciudad. En la jornada del día 3 resultaron ganadoras las parejas Fernández-Ríos, Tocino-Montes, Rodríguez-Rosendo; Hachuel-Rebolledo; Esteve-Parra y García Sibajas, siendo aplazada la partida entre Reguera-Labrador y Valero-Tejedor.

El lunes día 5 vencieron las parejas Gros-Bautista; González-Rodríguez; Dick-Villarino; Macia-Juan Angel, Zumaquero-Mosca y Dick-Mondeja.

Hoy día 7 jugarán:

A las 8'30: Rodríguez-Rosendo contra Macia-Juan Angel; Parruel-Rebolledo contra Tocino-Arnau; Caballero-Hachuel contra García-Sibajas.

A las 9'30: Fernández-Ríos contra Gros-Bautista; Valero-Tejedor contra Valenzuela-Baeza y Paublete-Arias contra Pérez Durán.

Copa de vino a los jugadores del titular

La directiva de nuestro titular reunió anoche en secretaría a sus jugadores y entrenador a fin de obsequiarles con una copa de vino español por su reciente triunfo sobre el Atlético tetuaní.

El acto resultó en extremo cordial y simpático, habiéndose votado por la prosperidad de la sociedad y futuros éxitos del equipo, que, tras unos comienzos vacilantes y poco alentadores, supe reaccionar a tiempo y, además de clasificarse brillantísimamente, aseguró su permanencia en la categoría nacional para la temporada venidera.

Anúnciese en EL FARO

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macisos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calle Sotelo n.º 20 Tel. 493

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Ascensos, descensos y reclasificación

84 clubs formarán la Tercera División de Liga la temporada próxima

Disputada ya la penúltima jornada liguera, creemos oportuno recomendar al lector-aficionado lo legislado en esta temporada para los ascensos, descensos y torneo de Reclasificación. Así tendrán una idea de lo que va a ocurrir... si es que la posición de los equipos en las respectivas clasificaciones no es suficiente para predecirlo.

En primera y segunda divisiones no hay promoción, descendiendo de aquella a esta categoría dos clubs, que todo parece suponer sean Real Sociedad y Gijón. A Primera Liga ascenderán igualmente dos clubs, que ya puede asegurarse serán el Deportivo Valladolid y el Deportivo de La Coruña.

De Segunda División descienden a Tercera dos equipos también (posiblemente Mallorca y Córdoba) lugares que ocuparán los dos primeros clasificados de la fase final de Tercera Liga, torneo este al que acudirán los equipos clasificados en primero y segundo lugares de la fase intermedia a disputar por los campeones de Grupos.

De los actuales Grupos de Tercera, el campeón marcha a disputar la referida fase intermedia y los ocho equipos que le siguen en la clasificación tienen asegurada su permanencia en categoría nacional para la temporada próxima en la que la Tercera División de Liga solo constará de 6 grupos de 14 clubs. Los tres últimos clasificados de cada grupo descienden automáticamente a categoría regional (En nuestro grupo Calavera, Coria y Antequerana), mientras que los dos clubs restantes, o sea los clasificados en los lugares 10 y 11, deberán tomar parte en el Torneo de Reclasificación que agrupará a los clubs en cuatro grupos, a saber: el I integrado por el décimo de los grupos 1 y 3 y undécimo de los grupos 2 y 4; el II por el undécimo de los grupos 1 y 3 y el décimo de los grupos 2 y 4; el III por el décimo de los grupos 5 y 7 y undécimo de los grupos 6 y 8; y el IV por el undécimo de los grupos 5 y 7 y décimo de los grupos 6 y 8, cada grupo clasificará un equipo que será el que siga en Tercera División. Por nuestro Grupo son candidatos a esta prueba el Elec-

tro, el Atlético, el S. Fernando y el Algeciras.

Veamos, para terminar, cuales serán los 84 clubs que formarán la Tercera División de Liga de la temporada próxima:

Los dos descendidos de Segunda.

Los nueve primeros clasificados en cada uno de los ocho grupos que acaban la competición el domingo próximo.

Los cuatro campeones del Torneo de Reclasificación.

Los ocho clubs que la Federación determinará, teniendo en cuenta sus méritos, ser campeones regionales o poseer campos en debidas condiciones (entre ellos cabe suponer se encontrará el U. D. España de Tángor, campeón regional y poseedor de un magnífico Estadio).

Sucesos

Descubrimiento de una fábrica de tabacos clandestina

Córdoba, 6.—La Policía tuvo conocimiento de que existía una fábrica de tabacos clandestina en la casa número 14 del campamento de los Mártires, que habitaba Carmen García Martínez Montado el correspondiente servicio, fueron detenidos 4 individuos que se dedicaban a la falsificación de tabaco peninsular y del monopolio de Marruecos.

Se les intervinieron maquinaria, prensas y útiles, así como gran cantidad de envolturas de diversas clases de tabacos que hoy se expenden.

Interrogados los detenidos, manifestaron, Félix Gallardo Gallardo, ajustador mecánico, que era el único dueño y responsable del negocio clandestino a que se dedicaba, y para el cual adquiría tabaco en rama de la vega de Granada y zonas de Villarrubia y Palma del Río, transportándolo luego en labores peninsulares y marroquíes.

Los otros detenidos son, Francisco Román García, José Morales Palacios y Ricardo Vergara Ribo, que dijeron ayudaron a Félix por un sueldo o ayuda material.—CIFRA.

Muerta a palos por su ahijado

Barcelona, 6.—Comunican de la vecina población de Santa Coloma de Gramanet, que en la calle de Monturiol, número 98, se ha registrado un crimen del que resultó muerta doña Rosa Cásimé, a golpes de palo que le propinó su ahijado, Alejandro Hurtado, de 18 años.

Este muchacho había sido recogido de pequeño por el matrimonio, que no tenía hijos, y educado por este.

Se ignoran los móviles del suceso. El marido había salido a trabajar, y la mujer se hallaba indefensa.

El muchacho ha sido detenido.—CIFRA.

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

El homenaje al padre Miguel Gómez Medina, revistió una gran brillantez

En el pasado domingo, se celebraron una serie de actos, en los cuales se condensaba el homenaje que la Venerable Cofradía de la Real e Ilustre Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Esperanza, rinda al párroco de la Iglesia de San Isidro y consiliario fundador de la Esclavitud Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina S. D. B.

Por la mañana, a las diez y media, en el altar de los Venerados titulares de la Cofradía, se ofició la misa dominical de la Esclavitud por el padre Gómez Medina, asistiendo gran cantidad de fieles y de hermanos de la Esclavitud. Una vez finalizado el Santo Sacrificio, a las once, verificóse el descubrimiento de una lápida, que perpetuará en los años venideros la labor del Padre Miguel en pro de la parroquia de San Isidro y de la cofradía de Medinaceli. Dicha lápida, ha sido colocada a la izquierda del Evangelio del altar de la cofradía y está hecha en mármol gris con la siguiente inscripción: "Al Padre Miguel Gómez Medina, en recuerdo de su labor, la cofradía de Medinaceli. Primer Viernes de Marzo de 1948". La lápida se encontraba cubierta por un paño que durante las palabras que pronunciara el hermano mayor de la Esclavitud don Rafael Montilla y Ordoñez, fué quitado por el fiscal de la cofradía don Antonio Pérez Arrieta. El Sr. Montilla en frases concisas y escuchas, hizo resaltar la labor del Padre Miguel en la parroquia y en la cofradía, terminando diciendo a Dios, que le de largos años de vida para bien de su feligresía.

Posteriormente, a las dos y media, la Junta Rectora de la Esclavitud se reunió a comer con el Padre Miguel en el Hotel Terminal, en un acto íntimo y de gran cordialidad.

Se sentaron presidiendo el homenajeado y a su derecha e izquierda respectivamente, el alcalde de la ciudad y hermano mayor de la cofradía de la Columna, don Angel Silva y Cernuda y el hermano mayor de Medinaceli, don Rafael Montilla y Ordoñez, ocupando también lugares en la presidencia el Rvdo. Padre don José María Yanus, coadjutor de San Isidro y el teniente hermano mayor de la Esclavitud, don Manuel Aldana Almagro. El resto de la mesa central lo ocupan los restantes miembros de la Junta Rectora de la Esclavitud y también asisten muchos hermanos que se han querido sumar a este acto simpático. También asiste el delegado comarcal de la Organización nacional de Ciegos y justifican su

ausencia con cariñosas cartas adhiriéndose al acto el Ilmo. Sr. teniente coronel jefe de Sanidad don Tomás Martínez de Zaldívar y el Ilmo. señor arcipreste de la ciudad, don Manuel Reverendo.

A los postres, hizo uso de la palabra ofreciendo el agasajo el hermano mayor de la Esclavitud ensalzando la labor de la cofradía de Medinaceli.

Se refirió luego a la necesidad de llevar a cabo la idea de levantar una iglesia digna de Dios en los altos de San Isidro y terminó pidiendo la cooperación de las autoridades para esta finalidad hermosa y llena de espiritualidad.

Finalmente, en nombre de todos dió un abrazo al Padre Miguel, siendo este momento de gran emoción, ya que todos los presentes apreciaban al ejemplar sacerdote, dándole todo su cariño.

Habló inmediatamente el Padre Miguel, que dió muy emocionado las gracias a todos los presentes, y después de exhortarlos a seguir trabajando por y para Dios en el seno de la Cofradía de Medinaceli, pasó también a hablar de la necesidad de hacer una iglesia grande donde quepan todos los feligreses de San Isidro. Se dirigió al alcalde, pidiéndole su cooperación para este fin.

El alcalde, Sr. Silva, hizo uso también de la palabra para sumarse a los parabienes y alegrías que en este día recibe el Padre Miguel. Ofreció su cooperación para que San Isidro tenga su iglesia grande (una salva de aplausos le interrumpe en este momento), tan grande que no solo quepan en ella los del barrio, sino todos los que a San Isidro suben en busca de ese nuestro Cristo de Medinaceli, mejor dicho nuestro, pues yo desde hoy soy hermano vuestro en esa vuestra popular cofradía. Siguió exponiendo en párrafos brillantes toda la labor que en silencio y calladamente tiene emprendida ahora el Ayuntamiento algecireño y volvió a recalcar como en esa labor, tiene un puesto preeminente esa idea de levantar sobre lo más alto de Algeciras ese templo a Dios que todos desean.

Hablaron también en términos muy emocionados y dando las gracias a Dios por esta penetración existente, el secretario y mayordomo, respectivamente de la cofradía, Sres. Visuara Quero y García Rincón.

Dentro de la mayor alegría terminó este acto, durante el cual se ha puesto de manifiesto todo el amor y toda la hermandad que de verdad existe entre cofrades de distintas Herman-

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcuné

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. -García Cabello

Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

TERMINA LA HUELGA DE LA POLICIA EGIPCIA

Ayer se produjeron nuevos disturbios en Alejandria. Se produjeron numerosos disparos en las calles y fueron saqueados los comercios

Alejandria, 6.—Se han producido nuevos disturbios en esta ciudad, en la mañana de hoy, provocándose numerosos choques en las calles, donde se hicieron numerosos disparos. La lucha comenzó a las diez de la mañana, haciéndose numerosos disparos de rifle, pistolas y ametralladoras, que iban dirigidos contra los soldados del Ejército egipcio que patrullaban por las calles de la ciudad. Numerosos camiones recorren las calles y desde su interior se hacen disparos contra las ventanas abiertas, balcones y tejados de las casas.

Tropas del Ejército se han hecho cargo de la Universidad de Faruk, a la que habían de regresar los estudiantes que se hallan desde hace tres días para protestar contra el encarcelamiento de uno de sus compañeros.

Los comercios no han abierto sus puertas y se han producido nuevas huelgas entre obreros y estudiantes. Se han celebrado algunas manifestaciones.—EFE.

Dos bombas contra la residencia de un expresidente ministro

Alejandria, 6. Las tropas del Ejército mantienen estrecha vigilancia con el fin de evitar que se produzcan más dificultades. Grandes efectivos de tropas se hallan estacionados en las calles principales de la ciudad, después de haberse recibido informes según los cuales se proyectaba un ataque contra la estación ferroviaria, en El Cairo.

Un portavoz del Gobierno ha manifestado que la mayoría de

los oficiales de Policía han reanudado su trabajo a primera hora de la mañana.

El ex primer ministro wafdisca, Mohas Bajá, ha informado que a primera hora de hoy han sido arrojadas dos bombas contra su residencia en El Cairo. Trescientos jóvenes que injeraron una manifestación fueron dispersados por las tropas.—EFE

Robos en los comercios

Alejandria, 6.—Mientras que la guarnición del Ejército de Alejandria se halla concentrada en el centro de la ciudad para evitar manifestaciones y que se produzcan nuevos disturbios, grupos de manifestantes cometieron una serie de robos en las tiendas y comercios de los suburbios donde se mantiene vigilancia.—EFE.

Los huelguistas de la Policía acuerdan volver al servicio

Alejandria, 6.—Los oficiales de la Policía que se encontraban en huelga, han acordado volver a sus puestos y en una declaración facilitada a la Prensa, declaran que terminan la huelga como "deber patriótico" para sofocar los desórdenes que ayer causaron 32 muertos.

A pesar de que hoy se han registrado dos muertos, la ciudad está bastante tranquila, después de los sucesos ocurridos ayer y esta mañana, provocados por personas simpatizantes con los huelguistas policíacos que piden un aumento de salarios.—EFE.

Disminuye la tensión en Berlín

LLEGO MONTGOMERY EN MISION PACIFICADORA

Los jefes británicos celebraron entrevistas con los rusos. - Queda revocada la orden de dar escolta de cazas a los aviones de transporte

Francfort de Main, 6.—Los aviones que despegaron ayer de varios aeródromos, después de producirse un choque en pleno vuelo entre un avión de transporte inglés y un caza soviético, han regresado a sus bases.

Seis aviones B-47 han pasado la noche en la base de Rhein-Main de la zona norteamericana, para efectuar vuelos sobre el pasillo que conduce a Berlín.

Continúan los transportes aéreos a Berlín, con leche y otros artículos de primera necesidad.—Efe.

LA PRENSA COMUNISTA NO PUBLICO EL INCIDENTE AEREO

Berlín, 6.—El accidente de aviación ocurrido ayer en las proximidades del aeródromo de Sarken, entre un caza soviético y un avión británico de pasajeros ha constituido el tema principal en la información de la mayoría de los periódicos de Berlín que se publican con autorización de las potencias occidentales.

Sin embargo, los periódicos publicados con autorización soviética, no han publicado noticia alguna sobre el mismo.—Efe.

LA ENTREVISTA ROBERTSON-SOKOLOVSKY

Berlín, 6.—El mariscal Sokolovsky envió una escolta de soldados rusos al puente que se halla a la entrada de Potsdam para que acompañara al general Robertson hasta la residencia del referido Mariscal.

Mientras tanto, los soldados soviéticos continuaban rechazando la petición británica para hacerse cargo de los cadáveres de los ingleses muertos en la catástrofe aérea. Los cuerpos de los británicos yacen alineados en tierra y los soldados rusos han acordonado el lugar. Las autoridades soviéticas han mandado retirar los cadáveres rusos.—Efe.

ROBERTSON DA CUENTA DE SU ENTREVISTA A BEVIN

Berlín, 6.—El general Robertson regresó de Potsdam, donde reside el mariscal soviético Sokolovsky, a las diez de la noche de ayer, e inmediatamente procedió a dar cuenta de su entrevista a Bevin para que este informara a la Cámara de los Comunes.—Efe.

ROBERTSON REVOKA LA ORDEN SOBRE LA ESCOLTA A LOS AVIONES

Berlín, 6.—El general sir Brian Robertson, gobernador militar británico en Alemania, revocó la orden de que aviones de caza escoltas a los aviones británicos de pasajeros. La orden fué expedida después de conferenciar el general Robertson con el gobernador militar soviético.—Efe.

TAMBIEN LOS NORTEAMERICANOS Y FRANCESES SUSPENDEN LA ESCOLTA EN SUS AVIONES

Berlín, 6.—El general Lucius Clay y el general Pierre Koenig, comandantes jefes norteamericano y francés, respectivamente en Berlín, han dado órdenes suspendiendo la escolta de los aviones de pasajeros por aparatos de caza.

En la entrevista mantenida por Robertson con el comandante soviético en Berlín, Sokolovsky, el representante inglés dijo que los británicos no deseaban prejuzgar los acontecimientos antes de una detenida investigación, y el jefe ruso dijo que estaba dispuesto a colaborar para esclarecer todo lo ocurrido y que lamentaba sinceramente la catástrofe.—Efe.

Montgomery en Berlín

Berlín, 6. Ha llegado a esta capital, por vía aérea, el mariscal Lord Montgomery, jefe del Estado Mayor Imperial británico.



Coincide su llegada con la tensión existente a consecuencia del choque entre el caza ruso y el avión británico de pasajeros.—Efe.

LA MISION DEL MARISCAL ES PACIFICADORA

Berlín, 6.—Se afirma que el mariscal Montgomery celebrará conversaciones por separado, con los técnicos militares de las cuatro potencias de ocupación, en una gestión pacificadora.

El ministro de Asuntos Exteriores británico, Bevin, ha celebrado una conferencia telefónica con el jefe militar británico en Alemania, Robertson.—Efe.

MONTGOMERY CENA CON EL JEFE SOVIETICO

Berlín, 6.—El mariscal Montgomery, jefe del Estado Mayor Imperial británico que acaba de llegar a esta capital, cenará esta noche con el mariscal soviético Sokolovsky; con el teniente general Mihail Dravin, gobernador militar auxiliar soviético y con el general Sir Brian Robertson, jefe militar británico.

Montgomery fué recibido en el aeródromo de Ostow por el general Herbert y por el general Brownjohn, gobernador militar auxiliar británico.—Efe.

BEVIN ANTE LAS ELECCIONES DE COREA

quiere nombrar al conde Mountbatten embajador británico en Moscú

Londres, 6.—El "Evening News" dice que el ministro británico de Relaciones Exteriores, Ernest Bevin, tiene el propósito de nombrar al conde Mountbatten, embajador británico en Moscú.—EFE.

UN «PIMPINELA ESCARLATA»

Es acusado por el fiscal de dar pasaportes falsos a los desplazados de Alemania

Londres, 6. El polaco Idel Veingarten, ha sido acusado por el fiscal Euolo Bailey, de ser un "Pimpinela Escarlata", que se dedicaba a dar pasaportes británicos falsos para que las personas desplazadas en Alemania pudiesen trasladarse a la Gran Bretaña y a los Dominios.—EFE.

El general Hodge trata de derrotar los esfuerzos comunistas para controlar la zona sur del país

Seul, 6.—El general norteamericano Hodge ha pedido a los coreanos de la parte meridional que voten en las elecciones generales anunciadas para el 10 del próximo mayo, con objeto de derrotar los esfuerzos comunistas para controlar dicha zona. Por primera vez, el general Hodge ha denunciado públicamente los proyectos tomados en una conferencia de los dirigentes políticos rusos del norte y sur de Corea, calificándola de otro esfuerzo para engañar a las buenas gentes del sur de Corea.

Las elecciones se celebran solamente en la parte meridional, porque los rusos se niegan a que se celebren en su zona de ocupación.—Efe.



HODGE

Si desea vender mucho una buena publicidad lo consigue.

Hágala en EL FARO

Protesta búlgara en la O. N. U. contra GRECIA

Por la detención de varios guardias fronterizos

Sofía, 6.—El Gobierno búlgaro ha formulado una protesta a Trygue Lie, secretario general de la ONU, dirigida contra Grecia, en relación con la detención de varios guardias fronterizos búlgaros, practicada por las tropas griegas en territorio búlgaro, el día 4 del corriente. La nota enviada a Lie pide que sean puestos en libertad inmediatamente y que se tomen las medidas oportunas para evitar que se repitan tales incidentes.—EFE.